PORTAFOLIO DE SERVICIOS



Calle 25N # 5A - 11 Edificio Rossanna oficina 302 Cali, Valle, Colombia contacto@perdomointegral.com Celular / Whastapp: 318 849 1630



PORTAFOLIO DE SERVICIOS

Con más de 20 años de experiencia a nivel nacional, nuestra reputación se basa en la excelencia y efectividad de nuestros servicios. Nos enorgullece ser reconocidos como una empresa confiable en mercado, anticipando y previniendo posibles amenazas y brindando a nuestros clientes confianza y credibilidad.

En nuestra empresa contamos con un equipo de profesionales altamente calificados y capacitados en el campo de la seguridad, dispuestos a enfrentar cualquier situación de riesgo con profesionalismo y eficacia.

Sandra Perdomo Gerente General





PROCESO DE SELECCIÓN

Disponemos de profesionales expertos en los procesos de reclutamiento para la selección de candidatos ampliamente calificados e idóneos para su organización y puestos de trabajo.

Reclutamiento de Personal:

Reclutamiento y selección de hojas de vida, de personal con el perfil para laborar en su empresa y para desempeñar el cargo asignado, por medio de plataformas y grupos de empleo certificados.

Entrevista por Competencias

Nos permiten encontrar al mejor candidato para un cargo determinado, basándonos en el potencial de la persona que aplica al puesto, a través de la argumentación sobre sus conductas pasadas.

Aplicación de Pruebas Psicotécnicas

Contamos con más 15 tipos de pruebas para los distintos niveles de cargos, por medio de las cuales es posible medir las conductas, capacidades y habilidades del aspirante al cargo.





PROCESO DE SELECCIÓN

Assement center

Para cargos, gerenciales directivos y comerciales: son pruebas de aptitud, habilidad y/o personalidad, en las cuales se hace una evaluación situacional de conocimientos especializados, permitiendo elegir a la persona adecuada para desempeñar cargos de alta complejidad para la empresa.

Visitas domiciliarias

Por medio de una entrevista y observación por parte de un profesional, se valorarán el tipo de vivienda, servicios básicos, domicilios anteriores, conformación núcleo familiar, salud y seguridad social, aspectos sociales, situación financiera, antecedentes laborales y recepción de documentos. Se realiza toma de huellas dactilares, registro grafológico y registro fotográfico de la vivienda y grupo familiar del evaluado

Pruebas de polígrafo de tipo preempleo

Son un filtro de confiabilidad aplicable al proceso de selección de su organización, por medio del cual se evalúa al personal seleccionado en cuanto a sus conductas a nivel personal y laboral, reduciendo ampliamente errores en su eficaz contratación.







SEGURIDAD EMPRESARIAL

Contamos con un grupo de profesionales idóneos, altamente calificados y certificados, con experiencia en ciencias y técnicas investigativas; por medio de las cuales es posible hacer filtros sobre temas específicos de los posibles candidatos a ocupar un cargo, los cuales podrían representar un riesgo para la compañía.

Estudio de seguridad

Aplicación de filtros de base de datos. Búsqueda de información en base de datos públicas, con el fin de obtener un filtro inicial de selección, regido a los criterios acordados con el cliente.

En este proceso verificamos la conformación y convivencia familiar en el lugar de domicilio, análisis económico, análisis de vivienda, verificación de vecindario, verificación de zona de influencia delincuencial, registros fotográficos de la fachada de la residencia del aspirante, apariencia de cuerpo entero del aspirante en el momento de la visita, y finalmente del grupo familiar con el que convive.





SEGURIDAD EMPRESARIAL

PRUEBAS DE POLÍGRAFO

Generan una herramienta de vital importancia para la aplicación de filtros en sus procesos de selección, evaluación periódica de confiabilidad de los cargos críticos y un soporte en las investigaciones internas dentro de su grupo empresarial; la cual se convierte en un pilar para la toma de decisiones estratégicas por parte de los directivos. La prueba inicia con una entrevista e interrogatorio, posteriormente se corrobora la información del evaluado corriendo gráficas con un polígrafo, para medir las reacciones fisiológicas del candidato, las cuales finalmente serán calificadas por medio de técnicas forenses.

Pruebas de rutina

Se utilizan como autorías a las labores realizadas por los colaboradores de la empresa, fortaleciendo la confiabilidad entre las partes.

Pruebas específicas

Se aplican a colaboradores que se encuentran dentro del direccionamiento de una investigación interna por la ocurrencia de una novedad o siniestro. Este resultado enriquecerá a la investigación, aportará claridad en la hipótesis.

Pruebas preempleo

Nos permiten evaluar la confiabilidad, honestidad y veracidad de la información brindada por el aspirante a un cargo, con el fin de minimizar posibles amenazas en los procesos de la compañía, funciones a desempeñar, relaciones con todo el personal y cualquier conducta que pueda generar un riesgo.





Investigaciones nacionales e internacionales

Contamos con profesionales altamente calificados y con una amplia experiencia, quienes con su experticia y mediante diferentes procedimientos y metodologías, nos permiten esclarecer posibles hechos delictivos y punibles. Con el fin de identificar e individualizar a los responsables en algún hecho puntual, contrarrestando y mitigando los factores internos o externos que generen riesgo dentro de la compañía.

Dactiloscopia

Estudio de las crestas papilares dactilares, por medio del cual se toma un registro de huellas dactilares para ser analizado por expertos certificados, con el fin de establecer la identidad física humana.

Grafología

Pseudociencia para el análisis y estudio de técnicas proyectivas y grafismo; por medio de la escritura manuscrita pretende describir la personalidad de un individuo y determinar características generales y el carácter de este.

ASESORÍA DE NÓMINA Y SEGURIDAD SOCIAL



En un entorno dinámico con cambios constantes en la legislación laboral y tributaria, la gestión de la nómina y seguridad social se convierte en un desafío para las áreas de Recursos Humanos. Asumimos la responsabilidad, dando cumplimento a los plazos y tiempos pactados, además de la gestión integral del talento humano, ofreciendo una alternativa para optimizar recursos a empresarios de medianas y pequeñas empresas. Nos adaptamos a las necesidades específicas de su empresa, contamos con un equipo altamente calificado y experimentado, quienes se encargarán de:

Nómina: aseguramos una gestión correcta, puntual, precisa y oportuna de los pagos a tus empleados a través de la liquidación de la nómina empresarial. También ofrecemos servicios de implementación de nómina electrónica y enviamos los comprobantes correspondientes de manera segura.

Retenciones en la fuente y aportes a la seguridad social: realizamos cálculos exactos para retenciones fiscales y aportes a la seguridad social.

Interfaz contable integrada a un software: facilitamos la integración de nuestros procesos con tu sistema contable mediante interfaces eficientes. Proporcionamos un sistema de carpetas virtuales para el almacenamiento seguro y organizado de la información.

Provisiones, libro de vacaciones y otros: gestionamos el cálculo de provisiones para vacaciones, primas y otros beneficios laborales.

Incapacidades laborales: nos encargamos de gestionar los reclamos de incapacidades laborales y su administración

Seguridad social de los colaboradores: realizamos el proceso de afiliación de los trabajadores de la compañía a los sistemas de seguridad social.





ASESORÍAS EN SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

Nos especializamos en ofrecer soluciones integrales diseñadas para asegurar la protección de los trabajadores, con el cumplimiento de las normativas legales, además de promover activamente una cultura de prevención y mejora continua de la productividad empresarial. Estamos comprometidos a proporcionar soluciones que no solo cumplan con los requisitos normativos, sino que también fortalezcan la seguridad y bienestar de su equipo, contribuyendo al éxito sostenible de la organización, por medio de:

- Diagnóstico completo de tu empresa.
- Gestión documental legal.
- Planificación, implementación, aplicación y administración de Sistemas de Gestión de Seguridad y
- Salud en el Trabajo, orientados a la certificación ISO 45001.
- Evaluación y mejora continua de estos sistemas.
- Formación y capacitación especializada en Seguridad y Salud en el Trabajo, incluyendo la implementación y diagnóstico de baterías psicosociales.











Fortalecemos la capacidad de los funcionarios en las organizaciones para formar personas preparadas en el cumplimiento de sus labores y adquirir herramientas, aptitudes y habilidades aplicadas al entorno laboral.

- Ciberseguridad
- Defensa personal
- Atención al cliente
- Contabilidad para no financieros
- Proceso de descargos efectivo
- Taller Bienestar Financiero
- Liderazgo financiero

- Salud mental en las organizaciones
- Diversidad e inclusión en las organizaciones
- Herramientas para selección de personal
- Lenguaje verbal y no verbal
- Resolución de conflictos
- Manejo del tiempo y productividad
- Rutina saludable, estilo de vida y cambio de hábitos



NUSTROS CLIENTES

















































¡Agradecemos su interés y estamos atentos para apoyar a su empresa y crecer juntos!



Calle 25N # 5A - 11 Edificio Rossanna, oficina 302
Cali, Valle, Colombia
contacto@perdomointegral.com
Celular / Whastapp: 318 849 1630
Perdomo Integral Consulting SAS

